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Na quarta-feira, 22, a Câmara Municipal de Viçosa realizou uma sessão especial para o 

encerramento das atividades da atual Mesa Diretora da instituição, no exercício 

2009/2010. A iniciativa ainda teve uma homenagem dos vereadores ao ex-presidente da 

Casa, Dr. José Antônio Rodrigues Dias, e a concessão de recursos para entidades 

assistenciais do município. 

 

Inicialmente, houve um ato de descerramento das novas placas de fotos dos ex-

presidentes da Câmara Municipal de Viçosa. Os antigos quadros, que apresentavam 

imagens impressas em papel, foram substituídos por novas placas em aço escovado. A 

renovação do monumento ainda teve a inclusão da imagem do Dr. José Antônio 

Rodrigues Dias, presidente da Câmara nos anos de 1969 e 1970, e que não figurava na 

galeria da instituição. A reformulação das placas, além de proporcionar a conservação 

da história do município, a partir de um material mais resistente ao tempo, ainda 

corrigiu uma injustiça de 40 anos com um dos seus ex-presidentes. 

 

Logo em seguida, foram apresentadas a biografia do ex-presidente reconhecido, Dr. 

José Antônio Rodrigues Dias, e a justificativa para a correção histórica. O homenageado 

agradeceu a iniciativa: “o gesto me toca profundamente pela honra que ele proporciona. 

Em mais de 40 anos jamais abri a boca para reivindicar tal reconhecimento, mas sou 

grato por isso. Toca a mim, não pela vontade, ou vaidade, de ter um retrato na galeria de 

ex-presidentes, mas pelo profundo significado de mostrar a nossa sociedade e a nossa 

família, que é possível ser jovem e trabalhar pelo menos para amenizar os problemas 

sociais à nossa volta”.  

 

Após a homenagem, foram oficializadas concessões de recursos para algumas 

instituições de apoio a sociedade viçosense. A campanha foi viabilizada porque, em 

2010, assim como no ano anterior, uma das principais conquistas da Câmara Municipal 

de Viçosa foi a economia de aproximadamente 1 milhão e 200 mil, em dois anos, a 

partir de um controle rigoroso dos gastos da instituição. Depois de um acordo com o 

prefeito Celito Sari, que recebeu um repasse do Legislativo  na ordem de 600 mil, parte 

desse valor foi doado à algumas entidades de assistência social do município, sendo 

distribuídos segundo critérios de quantidade de cidadãos beneficiados por cada projeto e 

as necessidades de manutenção dos serviços. A polícias Civil e Militar, e o Corpo de 

Bombeiros da Univerasidade Federal de Viçosa também foram comtemplados.  

 

Os vereadores presentes parabenizaram o ex-presidente da Câmara pelos serviços 

prestados à comunidade viçosense durante toda sua vida pública. Todos eles ainda 

cumprimentaram a atual presidente, vereadora Cristina Fontes , pela atuação na Mesa 

 

Indicar para  

um amigo  

javascript:void(0)
javascript:void(0)
javascript:void(0)


Diretora durante os dois últimos anos. Por fim, desejaram um Feliz Natal e um Próspero 

Ano Novo a toda a cidade de Viçosa.  

 

Balanço 

 

A atual presidente da Câmara Municipal de Viçosa, no biênio 2009-2010, vereadora 

Cristina Fontes, fez um balanço de suas atividades à frente da Mesa Diretora durante 

esse período. 

 

Segundo ela, graças aos esforços da Mesa Diretora e dos demais vereadores foram 

muitas as conquistas da Câmara nesse período, mas que há muito a avançar. “Quando 

nós assumimos a Mesa Diretora, viemos com uma proposta de ´Inaugurar um Novo 

Tempo` na administração pública da cidade. E essa mudança começou com uma ampla 

reforma administrativa. Reforma essa, que partiu de uma auditoria, que resolvemos 

mantê-la no nosso dia-a-dia.”  

 

Cristina Fontes ainda fez questão de ressaltar os progressos do ponto de vista jurídico da 

instituição, como a aprovação do Código de Ética e Decoro Parlamentar da Casa. 

“Realizamos o concurso público, que há 16 anos não acontecia,  e demos garantias 

jurídicas e administrativas para que os próximos presidentes possam trabalhar com mais 

tranquilidade” – enfatizou a vereadora. “Aproximamos a sociedade das atividades 

desempenhadas pelos vereadores, apoiamos e incentivamos as ações de 

cidadania  através da Escola do Legislativo e diminuímos os desperdícios do dinheiro 

público na Câmara, economizando R$ 1,2 milhão nos dois anos da nossa gestão” – 

concluiu. 

 

Cristina Fontes ainda presenteou simbolicamente o seu sucessor na presidência da 

Câmara Municipal, o vereador João Batista  – João Salame, com uma tesoura. O gesto 

irreverente da vereadora “foi para que o próximo presidente da Casa use para cortar 

gastos” – afirmou Cristina Fontes, em momento de muita descontração e apreço pelo 

colega. 

 

A vereadora concluiu agradecendo aos demais vereadores, pelo respeito dos colegas 

independente de convicções políticas, aos funcionários da Câmara, pela presença 

constante e apoio incondicional, e a Deus e a sua família. 
 


